

ABSTRAK

Gilman Hasan Supriadi NIM: 1198030087 (2023). *Pewarisan Batik Tasikmalaya di Era Modern (Studi Kasus di Desa Sukapura Kecamatan Sukaraja Kabupaten Tasikmalaya)*.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kondisi pengrajin batik Sukapura yang cukup memprihatinkan di era modern. Penelitian ini bertujuan untuk melihat apa saja faktor yang menyebabkan berkurangnya pengrajin batik, dan apa saja upaya untuk mengatasinya. Penelitian ini berlokasi di Desa Sukapura Kecamatan Sukaraja Kabupaten Tasikmalaya.

Penelitian ini menggunakan Teori Modernisasi dari Alex Inkeles dan didukung oleh Teori Perubahan Sosial Kingsley David. Teori Modernisasi ini menjelaskan tentang perubahan yang terjadi dalam masyarakat Desa disebabkan oleh datangnya era modern dalam kehidupan bermasyarakat. Modernisasi datang, dan memberikan perubahan kepada masyarakat Desa Sukapura. Batik Sukapura merupakan salah satu contoh yang mendapatkan dampak dari perubahan yang terjadi akibat masuknya modernisasi.

Peneliti menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Dalam penelitian ini sumber data yang diperoleh ialah sumber data primer, dan sumber data sekunder. Sumber data primer diperoleh dengan melakukan wawancara kepada informan secara langsung sedangkan untuk data sekunder sendiri berasal dari sumber literatur. Pemilihan informan menggunakan metode snowball sampling guna mendapatkan data sebanyak yang dibutuhkan.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Dari hasil data yang diperoleh, kemudian Peneliti menganalisisnya dengan melakukan reduksi data, penyajian data, lalu menarik kesimpulan/verifikasi.

Kesimpulan yang diperoleh dari penelitian ini antara lain sebagai berikut: Penyebab dari berkurangnya pengrajin batik Sukapura disebabkan oleh masuknya era modern, masuknya industrialisasi, penghasilan yang tidak pasti, dan kurangnya keterampilan. Upaya yang dilakukan untuk mengatasi bekurangnya jumlah pengrajin batik Sukapura yang semakin berkurang harus dilakukan oleh masyarakat secara umum, pengrajin batik Sukapura, dan pemerintah daerah.

Kata Kunci : *Pewarisan, Modernisasi, Batik.*